

## Tecnología, propósito y felicidad

Llegamos al 20 aniversario de la **Festibity**, la fiesta de las TIC, el próximo 21 de junio

La **Festibity** nació en 2002, coincidiendo con el 25 cumpleaños de la FIB, como una oportunidad de encuentro de los profesionales TIC. Un gran acontecimiento de *networking* que reúne las principales instituciones, empresas y personalidades del sector con una extensa representación de CIOs, *fibers*, expertos y directivos. Después de veinte años, la **Festibity** se ha consolidado como el encuentro del sector en Cataluña, y con más de 500 asistentes presenciales. Un hito importante por todo el sector impulsada por la Facultad de Informática de Barcelona (FIB) y FIB Alumni.

La tecnología siempre ha sido la protagonista de la **Festibity**, pero siempre con una mirada humanista. Es por eso que en esta edición hablaremos de tecnología con propósito y de felicidad. Y en un tiempo de virtualidad y distancia social, hablaremos de la importancia de las relaciones humanas y de conexiones. Un acontecimiento de proximidad y un espacio donde compartir, el próximo **miércoles 21 de junio** al Teatre Lliure de Montjuic

Cómo hacemos uso de la tecnología puede afectar significativamente a nuestra felicidad y este será el tema central de la **20.ª Festibity**. Mejorar la vida de todas las personas es una tendencia que combina el desarrollo humano con el tecnológico, y algunas empresas ya lo están llevando a cabo para poner al alcance de todo el mundo el uso de la tecnología y disminuir la brecha digital. En este sentido, el Instituto Guttmann, referente en innovación e investigación, posibilita el impulso del conocimiento y las experiencias que favorecen la salud y la **calidad de vida** de las **personas**.

Contaremos con **Montserrat Bernabeu**, especialista en Medicina Física y de rehabilitación, que desarrolla su tarea profesional en el Instituto Guttmann desde el 1993. Ha sido la presidenta de la Sociedad Española de Neurorehabilitación (SENR) desde 2005, miembro de la Junta Directiva de la International Society of Physical and Rehabilitation Medicine (ISPRM), y actualmente, además, codirectora del Instituto Guttmann.

La conexión entre tecnología y talento será a cargo de **Lluís Soldevila**, autor y conferenciante internacional, experto en motivación, liderazgo digital y equipos de alto rendimiento. Es CEO de Acktitude y profesor en ESADE Business School.

En la sección de **Fibers en femenino**, Mireia Ollé, actual presidenta de FIB Alumni, Pilar Conesa, CEO de Anteverti y fundadora de FIB Alumni, y Karina Gibert, decana del COEINF, compartirán y pondrán en común temas de actualidad TIC.

Durante la **Festibity** también se darán a conocer los ganadores de las varias menciones y se entregarán los premios respectivos: **Mención FIB**, **Mención Honorífica**, **Mención FiberEmprendors** y **Mención Iniciativa TIC**.

Disfrutaremos con **Ignasi Terraza**, uno de los pianistas de jazz más destacados del Estado español y con una gran proyección internacional, y reiremos con **Queco Novell**, periodista y humorista. El entretenimiento lo tendremos asegurado de la mano de las **Scarlets & The Femme Soul Band**, una banda formada por ocho músicas excepcionales. Una innovadora propuesta artística que se caracteriza para tener una puesta en escena visual y sonora impactante.

La **Festibity** empezará a las 18.30h y podéis consultar el programa completo en el siguiente enlace: <https://festibity.com/2023/programa>

La **Festibity** es un acto promovido por **FIB Alumni**, la asociación de antiguos alumnos y la Facultad de Informática de Barcelona (**FIB**), que pertenece a la **Universitat Politècnica de Catalunya**

BarcelonaTech (UPC). La 20<sup>a</sup> edición tendrá lugar gracias a sus partners: **Accenture, Ackent, IBM, Inetum, NTT Fecha, IPM, Salesforce, T-Systems** (partners Premium). **Aktios, Capgemini, Carver, DesideDatum, DXC Technology, Econocom, Hewlett Packard Enterprise, IThinkUPC, Minsait an Indra Company, NetApp, Seidor y Sopra Steria** (partners Corporate). También contamos con la colaboración del **Ayuntamiento de Barcelona** y del **Departamento de la presidencia, secretaría de Telecomunicaciones y Transformación Digital**.

El espacio escogido por esta edición es el Teatre Lliure de Montjuic. Fundado cooperativamente el 1976 por un colectivo de artistas impulsado por Fabià Puigserver, el Teatre Lliure de Barcelona es uno de los centros de creación y exhibición escénica más importantes del Estado español.

La **Festibity** tendrá lugar el:

**Día y hora: miércoles 21 de junio, 18.30h**

**Lugar:** Teatre Lliure de Montjuïc (C/ Pg. Santa Madrona, 46. 08004. Barcelona)

- [Consulta el programa](#)
- [Consulta el material de prensa](#)
- [Consulta los ponentes](#)

**Contacto:** Robert Pérez

**Philinks** – Agencia de comunicación de la Festibity

[festibity@festibity.com](mailto:festibity@festibity.com) - 93 000 92 02